

Sporthalle: Finanzierung wird beraten

Ausschuss für Kultur, Bildung und Sport tagt heute Abend

Staßfurt (frc) | Heute berät der Ausschuss für Kultur, Bildung und Sport des Staßfurter Stadtrats unter anderem die Finanzierung der Dreifeld-Sporthalle, die dieses und nächstes Jahr in Staßfurt-Nord gebaut werden soll. Die Ausschussmitglieder müssen eine Erhöhung der Kosten vorberaten, die der Staßfurter Stadtrat später beschließen soll. Die Gesamtkosten für den Neubau sollen neuerdings bei 4 183 466 Euro liegen. Die Stadt war bei ihrem Zuschussantrag von 4 064 250 Euro ausgegangen. Die Stadt muss nun gegenüber übergeordneten Behörden nachweisen, dass die Differenz von 119 216 Euro gesichert ist und muss die Summe in den Stadt-Haushalt einstellen. Dort soll im Haushaltsjahr 2017 die Auszahlung dieses Betrag verankert werden, der dann aus der Investitionspauschale gedeckt werden soll.

Desweiteren soll der Ausschuss heute Abend die Abberufung dreier Mitglieder des Museumsbeirats beraten. Bernd Janisch, Klaus-Dieter Knust und Peter Knauf verlassen das Gremium, weil dieses langfristig aufgehoben werden soll. Die Funktion eines Kreises von Personen, die sich ehrenamtlich für das Staßfurter Stadt- und Bergbaumuseum einsetzen, wird bereits durch die „Museumsfreunde“ übernommen. Die wissenschaftliche Beratung des Museums durch Historiker und andere, wie es früher die Aufgabe des Museumsbeirats war, wird heute in diesem Sinne nicht mehr ausgeübt. Die Museumsfreunden wollen aber weiterhin für ihre Einrichtung da sein.